



夷隅の森の子どもたち



文責 校長 永石恭大

◎ 明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いたします！

保護者の皆様には、日頃より本校の学校運営、教育活動にご理解・ご協力をいただきましてありがとうございます。2週間の冬休みが終わり、本日から3学期が始まりました。始業式に参加する子どもの表情も晴れやかで、新たな目標、決意をもって3学期を頑張ろうとする意気込みが伝わってきました。3学期は登校日が51日間（6年生は47日間）と短い期間ですが、なわとび大会、学力検査、6年生を送る会、卒業式等の様々な行事や教育活動が予定されています。また、進学、進級に向けた大事な準備期間でもあります。限られた時間を意識しながら一つ一つの行事や活動に真剣に一生懸命取り組むよう、また次の学年に希望をもって進級できるよう、全職員一丸となって子どもたちの様子をしっかりと見ながら支援してまいりたいと思いますので、3学期もどうぞよろしくお願いたします。



最後になりますが、厳しい寒さが続きますので、感染症対策を始め、お子様の健康管理に十分ご留意されますようお願いいたします。

★ 1月の行事予定

7日	金	①始業式、交通指導C、給食開始 たより発行、特別日課13:30下校
11日	火	交通指導A、安全点検、身体測定(4~6年) 教材費・給食費引き落とし ALT①5-2②3-2③6年④5-1
12日	水	交通指導B、身体測定(1~3年)、⑥クラブ スクールカウンセラー来校
13日	木	集団下校15:00
14日	金	校内書き初め展（～21日） ALT①5-1②3-1③4-1④4-2⑤6年⑥5-2
17日	月	なわとび週間（～2/10）
18日	火	ALT①5-2②3-2③6年④5-1
19日	水	⑥委員会
20日	木	交通指導C、集団下校15:00
21日	金	ALT①5-1②3-1③4-1④4-2⑤6年⑥5-2
25日	火	ALT①5-2②3-2③6年④5-1 4年社会科見学（南房総）
26日	水	③3～6年ちばっ子学びの未来デザインシート事業 ロング昼休み（代表委員会）、⑥クラブ
27日	木	集団下校15:00
28日	金	ワンポイント避難訓練（地震） ALT①5-1②3-1③4-1④4-2⑤6年⑥5-2
31日	月	PTA評議員会19:00

★ 2月の行事予定

1日	火	たより発行、ALT①5-2②3-2③6年④5-1
2日	水	⑥委員会
3日	木	集団下校15:00
4日	金	ALT①5-1②3-1③4-1④4-2⑤6年⑥5-2 5年スキー教室代替行事候補日
7日	月	全校朝会
8日	火	6年スキー代替行事（千葉市青年自然の家） 体重測定(4~6年)、ALT①5-2②3-2③6年④5-1
9日	水	体重測定(1~3年)、⑥クラブ
10日	木	集団下校15:00、交通指導A、安全点検 教材費・給食費引落とし
14日	月	教育相談週間
15日	火	ALT①5-2②3-2③6年④5-1
16日	水	⑥委員会
17日	木	集団下校15:00
18日	金	ALT①5-1②3-1③4-1④4-2⑤6年⑥5-2 交通指導A
22日	火	ALT①5-2②3-2③6年④5-1
24日	木	県標準学力検査（国語、理科） 特別日課（5時間授業）、集団下校14:45
25日	金	県標準学力検査（算数、社会） ALT③1-2④1-1⑤2年⑥6年

★ なわとび練習に取り組むお子様に励ましの言葉をお願いします！

1月17日（月）から、なわとび週間が始まります。様々な技に挑戦し体力向上を図るとともに、互いに励まし合ったり協力したりしながら思いやりの心を育てたいと思いますので、よろしくお願いいたします。



★ 12月の行事から

※詳しい様子は、学校HPをご覧ください。

① マラソン大会 (12月3日)



約1ヵ月取り組んだマラソン練習は、12月3日のマラソン大会で終止符を打ちました。グラウンド整備のため、1時間遅らせましたが、保護者の皆さんの熱い声援を受け、低学年は約900m、中学年は約1100m、高学年は約1300mのコースを、参加者全員が完走しました。入賞を目指して、自己ベストを目指して、完走を目指して、一人一人目標は異なるかもしれませんが、歯を食いしばって一生懸命走る姿に胸が熱くなりました。応援に駆けつけた保護者の皆様も、お子様の頑張りに感動されていました。この何事にも一生懸命取り組もうとする前向きな心をこれからも更に育てていきたいと思えます。

② ミニバス、サッカー絆カップ (12月18日)

③ 金管部発表会 (12月22日)



ミニバス、サッカー部は地区大会が中止となったため、大原・夷隅地区の5小学校が集まり、交流試合が行われました。本校は6年単独チームで参加し、練習の成果を発揮して、最後まで粘り強くボールを追い、ゴールを狙う姿が見られました。金管部は、郡市音楽発表会が中止となったため、校内で演奏会を開き、全校児童に演奏を聴いてもらいました。金管を始め、多くの楽器の音色がきれいに重なり、見事なハーモニーを奏でていました。

★ 1月の行事から

校内書き初め展 (1月14日～21日)

1～2年は硬筆、3～6年は毛筆の課題を、12月中旬から一生懸命練習してきました。また、冬休み中も各家庭で一生懸命練習されたことと思います。今後の予定ですが、3学期が始まったら各学年で席書を行い、展示作品を選びます。

今のところ、新型コロナウイルスの感染も下火となっているので、保護者の皆様による参観は実施する方向で検討しています。

参観の詳細は、後日連絡したいと思えますので、よろしくお願いたします。

